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ACTA DE LA ASAMBLEA 
GENERAL DE LA AGRUPACIÓN 

DE U.P. DE GRANADA 

  

Fecha: 19/11/2016 

Inicio: 12:00 horas 

Conclusión: 14:15 horas 

Sede: 
Dirección ONCE 

en Granada 

 
                   

CONSTITUCIÓN Y ORDEN DEL DÍA: 

 
Reunidos los socios de UP asistentes en el Salón de Actos de la ONCE de Granada y 
siendo las 12:00 horas del día 19 de noviembre de 2016 se constituye la Asamblea de 
la Agrupación de UP de Granada con arreglo al siguiente Orden del Día: 
 
ORDEN DEL DÍA: 
 

1.  Aprobación, si procede, del Acta de la Asamblea anterior 
(21/05/2016). 

2. Información del Presidente de SUPPO. 
3. Información de la Secretaria coordinadora de JUP. 
4. Información de los Secretarios adjuntos de UP Granada. 
5. Aprobación de la memoria económica 2017. 
6. Información del Secretario de UTO-UGT de Granada. 
7. Información de la Consejera Territorial. 
8. Información del Director de Zona.  
9. Información de la Secretaria General de UP Granada. 

10. Otros temas de interés. 
11. Sugerencias y aportaciones. 

          
1. Aprobación, si procede, del acta de la Asamblea anterior, se aprueba por 

unanimidad.  
 

ASUNTOS TRATADOS Y ACUERDOS: 

ACTA DE ASAMBLEA 
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2. Intervención de SUPPO. 
 

En primer lugar, el presidente de SUPPO valora la aportación conjunta de todos los 
componentes de UP nombrando a miembros como María Luisa Valdés 
“enseñándonos” Braille y a Juan de Dios Graciano colaborando en el Taller del uso del 
Iphone. Se incorpora Paco Cabrera y Concha García a raíz de la jubilación de Cristina 
González que se ocupada del Libro fórum. Mención explícita merece la aportación al 
Taller de Poesía-café que Rita Roldán realiza una vez al mes.  
En cuanto a nuevas actividades resultan imprescindibles destacar: la red solidaria 
telefónica (capital-rural) así como “Conoce tu provincia”, dentro de esta actividad 
han viajado a Riofrío y a La Calahorra. Se ha establecido un viaje trimestral a diversos 
puntos de la provincia con la ayuda de un audio guía que están coordinando Luis 
Carlos Díaz, Gabriel, Paco y Alfonso; todos ellos nos muestran rutas granadinas y dan 
a conocer monumentos de Granada a través de la página web de la ONCE, 
intentando de este modo captar colaboradores.  
Aún están pendientes de realizar en noviembre “El homenaje al vendedor”, en enero 
el taller de inteligencia emocional, seguridad doméstica y la ruta de la tapa.  
En el mes de marzo está previsto realizar del 6 al 10 las Convivencias de SUPPO.  
Hay que poner de manifiesto que la ejecutiva de SUPPO es dinámica y está presidida 
por Juan de Dios Maldonado Bautista, todos lo miércoles están atendiendo a 
cualquier socio que lo requiera. Y se establece como Dpto. de referencia al de 
Servicios Sociales con el apoyo técnico de Chari Merche López Mármol y Alberto 
Morillas Hervás, miembros que impulsan todas las actividades programadas.  

 
 
3. Intervención de la Secretaria coordinadora de JUP. 
 

Piedad Joyera Serrano informa sobre los cambios producidos en la nueva lista 
elegida, cuyas seis personas son: Piedad Joyera Serrano, Beatriz Morón Cívico, Andrés 
Paulo Boira Díaz, Jaime Catena Gasco (por su traslado a Cádiz) ocupa el puesto 
Melody Martín Castilla, Mª Carmen Millán Vera, Juan Luis Sánchez Mingorance. El 
representante estatal de Juventudes Rodrigo Gonzalo asistió a la renovación de la 
asamblea de JUP Granada. El 24 de octubre pasado eligieron representante territorial 
y ejecutiva de UP, en la que se reparten las tareas con un lema la continuidad del 
trabajo.   

 
4. Información de los Secretarios Adjuntos de UP Granada: 

 
    4.1. Interviene Inmaculada Laguna Carballo de la Secretaría de Socios y 
Simpatizantes. Agradece, en primer lugar, a María Jesús Segovia el trabajo realizado y 
da la bienvenida a su incorporación y continuidad en la distancia. Las actividades 
realizadas y venideras son: encuentro con sordociegos, cena de Navidad en homenaje 
a los compañeros Paco Valderas y Baldomero Chacón –ambos formaban parte de la 
Ejecutiva–. Las Convivencias realizadas de UP y UTO-UGT realizadas en Roquetas de 
Mar son cada vez acogidas con mayor participación. Las próximas convivencias 
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estatales se realizarán en Calpe. Anima a los miembros a captar simpatizantes “porque 
hay que sumar y no restar”.  
 
   4.2. Margarita Martos Piñas en el área de la Secretaría del Seguimiento Programa 
Electoral hace especial mención a la incorporación de gente joven en la agrupación 
que fluye y renueva las ganas de implicación continua. Se valora enormemente la 
página web creada en facebook de UP Once Granada que cuenta ya con más de 
cincuenta miembros. Estar presente en las redes sociales favorece el crecimiento y 
conocimiento de nuestra agrupación. El programa denominado “escucharte es crecer” 
está llegando a su fin y han participado un 33% de nuestros vendedores. Manifiesta la 
satisfacción de ser capaces del conseguir el objetivo que marcaba la Secretaría estatal 
30%). Se han realizado reuniones en lugares donde no hay Agencia Almuñécar, Loja y 
Guadix.  
Se plantea la necesidad de compartir dos grandes proyectos que se están llevando a 
cabo en “nuestra casa”: el día del Voluntariado (12/12/16) y recabar información de 
los estudiantes de bachiller y grados superiores para cuestionar hacia dónde quieren 
dirigir su trabajo.  
 
   4.3. Francisco Valderas Cano como Secretario de la Secretaría General de 
Organización y Gestión señala que el proyecto “escucharte es crecer” está llegando a 
su última fase la denominada “estatal” o “central”. Informa sobre la puesta al día de la 
base de datos junto a poner al día las cuotas de los socios. Alude a la elaboración del 
presupuesto gracias a la contribución de Francisco Alba. Paco Valderas da las gracias a 
sus compañeros y amigos y nos dice un “hasta luego” con motivo de su incorporación 
a la gestión en la localidad de Ronda.  
 
5. Aprobación del presupuesto económico 2017. 
 

 Francisco Javier Alba nos informa sobre los pilares en los que se basa el presupuesto 
económico de 2017: gestión y comunicación, en el que el correo electrónico ocupa 
solo un 15% en cuanto a fluidez; gastos externos (alojamientos, actos de UP nacionales 
y territoriales); aportación al fondo central: UP, JUP y SUPPO y los gastos imprevisibles. 
Todo ello asciende a 8.760,00 €. 
En cuanto a la obtención de ingresos provienen de dos canales: las cuotas de los socios 
que se han reducido en un 20% y la recaudación de los actos que organizamos.  
 
6. Intervención del Secretario de UTO UGT. 
 

Francisco Rodríguez Acosta determina una legislatura complicada en la que hemos 
negociado el XV Convenio Colectivo, asegurando que firmamos el mejor convenio de 
España ya que contribuyó a mantener la estabilidad salarial y laboral. El ejercicio se 
cerró con 3000 puestos de trabajo, esto es “ONCE”. Hemos crecido en 2016 un 4%, en 
Granada entre el 6,5% y 7%, en los últimos cinco años Granada se ha mantenido la 
segunda y/o tercera en el ranking nacional. Aquí tenemos estabilidad, por tanto, “algo 
habrá hecho UTO” –comenta el Secretario Sr. Rodríguez Acosta–. Avanzando debemos 
mantener una empresa con estabilidad y recuerda la próxima celebración del 9º 
Congreso UTO-UGT en Toledo. El 8º Congreso resultó triste, en el 9º se percibe mucha 
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más alegría, los compañeros trabajan en las ponencias con mucha responsabilidad. 
Desde UTO GRANADA los deberes están hechos, las elecciones se ganan desde el día 
siguiente. Somos un 92% de trabajadores en Granada afiliados a UTO, la confianza está 
acreditada. “ +Unidad+Trabajo+ONCE=UTO”. 
 
7. Información de la Consejera Territorial. 

 
Rosario López Mármol realiza su intervención como Consejera Territorial destacando la 
participación de los afiliados en el torneo de dominó, en el que Almería resultó 
ganadora, el concurso de relatos cortos y poesía, siendo también premiados afiliados 
almerienses y el concurso de habilidades artísticas, en el que no hubo suerte para 
nuestra Dirección de Zona. Puntualiza la llegada a su fin del Plan ONCERCA. Desde el 
Consejo Territorial se sigue trabajando con sordociegos y con vendedores en baja 
rentabilidad. Se han realizado visitas  a todas las DAP´s aún faltan Algeciras y Jerez.  
 
8. Información del Director de Zona. 

 
Alberto Morillas Hervás agradece la presencia a los socios asistentes. Comparte el 
desequilibrio que ha producido la migración, fundamentalmente en vendedores así 
como en el área de Juego y Gestión Comercial. Apoya la labor que realizan las redes 
sociales para fomentar y dar a conocer nuestra Agrupación. Existe también una 
plataforma de apertura a la sociedad mediante la identificación del bastón blanco para 
afiliados sordos, una mejora con el voto accesible y la implantación del adiestramiento 
de perros guías para que no produzcan alergias. El fortalecimiento de la ONCE está 
basado, entre otras cosas, en el acercamiento de ILUNION, así somos ONCE sin 
diferencias. Destaca también la gran labor que realiza Tamara Conde, que regenta la 
Gerencia Comercial de la zona suroeste y que aporta soluciones ágiles y operativas a 
los agentes vendedores.  
 
 
9. Información de la Secretaria de UP. 

 
La información que plantea la Secretaria Rosario López Mármol se traduce en los 
cambios originados por los nombramientos como cargos de responsabilidad a 
miembros de nuestro ámbito Paco Valderas, Carlos Marín y Baldomero Chacón. Maika 
Álvarez Travest y Emilio Sánchez Jiménez permanecen en nuestro ámbito. Los cambios 
producidos en la ejecutiva son cruciales, por Paco Valderas que era Secretario Adjunto 
con su traslado a Ronda entra María Luisa Sierra “Machi” y como Secretaria de 
Organización y Gestión vuelve María Jesús Segovia Molina. Margarita Martos Piñas 
continua con su Secretaría e Inmaculada Laguna Carballo pasa a la Secretaría de Socios 
y Simpatizantes. También se producen reajustes en el Comité Territorial, de pleno 
derecho Margarita Martos, Inmaculada Laguna y María Jesús Segovia, siendo suplentes 
Francisco Alberto Antolín, Fermín Navarro y Emilio Sánchez Jiménez.  
En cuanto a las cuentas corrientes es importante realizar el cambio de Paco Valderas 
por María Jesús Segovia.  
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10. Otros temas de interés. 
 
11. Sugerencias y aportaciones. Sin contenido. 
 
 
 No habiendo más asuntos que tratar, finaliza la sesión a las 14:15 horas 
de la fecha arriba indicada. 

Vº. Bº. 
Fdo.: Rosario de las Mercedes López 

Marmol 

 
Fdo.:Francisco José Valderas Cano 

SECRETARIA GENERAL DE UP SECRETARIO GENERAL ADJUNTO 
DE ORGANIZACIÓN Y GESTIÓN 

 


